

Wickel-Wackel Treffen

Veröffentlicht am: 18.07.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Die Damengruppe Wickel-Wackel des TC Gambach trifft sich wieder auf der Tennisanlage. Geselliges Beisammensein und Erinnerungen an fünf Jahrzehnte

Die bereits seit 1982 bestehende Damengruppe „Wickel-Wackel“ des TC Gambach traf sich Mitte dieser Woche erstmals wieder auf der Gambacher Tennisanlage.

In gemütlicher Runde mit Sekt und Häppchen wurden alte Zeiten besprochen und Erinnerungen der letzten fünf Jahrzehnte seit dem Bestehen des Tennisclubs ausgetauscht. Die Gruppe trifft sich regelmäßig rund alle vier Wochen und will so im Dialog bleiben.



Auf dem Bild zu sehen sind von links die Vereinsgründungsmitglieder Monika Enders, Ruth Mitteis, Annelie Bolz, Siggie Siebert und Helga Kirschke. Es fehlen Marita Metzger und Christel Huber, die beim nächsten Treffen unbedingt dabei sein wollen.